

UB Mengirim Dosen dan Tendik Mengikuti Training ESQ

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID

Mar 5, 2023 - 23:59



*Wakil Rektor IV bidang Perencanaan, Kerjasama dan Internasionalisasi UB, Andi Kurniawan, SPI., MEng., DSc
membuka Training ESQ Executive*

KOTA MALANG - Demi meningkatkan kualitas dosen dan tendik, Universitas Brawijaya mengirim 161 dosen dan tendik untuk mengikuti training ESQ (Emosional Spiritual Quotient).

ESQ training adalah training kepemimpinan dan pengembangan kepribadian dengan tujuan membentuk karakter tangguh yang memadukan konsep kecerdasan intelektual (IQ), kecerdasan emosional (EQ) dan kecerdasan spiritual (SQ) secara terintegrasi dan transcendental.

Wakil Rektor IV bidang Perencanaan, Kerjasama dan Internasionalisasi UB, Andi Kurniawan, SPi., MEng., DSc mewakili rektor membuka secara resmi training ESQ sekaligus melakukan penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) antara UB dengan ESQ Center.

Dalam sambutannya, Warek mengatakan, saya yakin UB siap melakukan transformasi spiritual, meminjam bahasa Pak Ari, dengan nilai universal di jaman digital yang semakin menggila. Demikian disampaikannya pada di Gedung Samantha Krida UB, Sabtu-Minggu (4-5/3/2023) pada Training ESQ Executive.

Menurut M Harun Mursyid A, wakil ketua pelaksana ESQ, eksekutif training ini didukung RS Husada Prima Lawang. Training ESQ ini disampaikan langsung oleh Dr (HC) Ary Ginanjar Agustian dan Coach Iman Herdimansyah (expert modul development ESQ), serta para trainer yang sudah mendapatkan lisensi.

Peserta mendapat materi tentang bagaimana menginternalisasikan value 165. Satu, adalah rukun ihsan, enam adalah rukun iman, dan lima adalah rukun Islam. Audien belajar menemukan Allah dalam kehidupan sehari-hari, dan semakin cinta kepada Rasulullah.

Kemudian mengimplementasikannya di tempat kerjanya masing- masing. Jumlah peserta yang hadir mencapai 1000 orang. Selain dari UB, peserta ada yang berasal dari PT POMI, Pemkot Batu, BPSDM Provinsi Jawa Timur, PDAM Jawa Timur, beberapa perusahaan dan instansi lainnya.

Melalui training ini diharapkan terbentuk budaya organisasi, karakter, kecerdasan intelektual, emosi, dan spiritual staf menjadi lebih baik. (humasub)